



Los rectores de las Universidades de León, Valladolid y Burgos, junto con el director de la Fundación Santa María, en la firman de un convenio. I.CAL

# Valladolid, Burgos y León piden la Junta más dinero en I+D+i

Los rectores respaldan la petición de la plataforma que reúne a más de 600 investigadores

**VALLADOLID** Los rectores de las universidades de Burgos, León y Valladolid, Alfonso Murillo, José Ángel Hermida y Daniel Miguel, respaldaron ayer las peticiones de la plataforma que reúne a más de 600 investigadores de la Comunidad, que solicita que el Gobierno autonómico modifique su política de inversiones en investigación y alcance un pacto por la I+D+i.

«Muchas de las reivindicaciones que propone la plataforma son peticiones que los vicerrectores de Investigación de nuestras universidades ya han trasladado con anterioridad a la Junta de Castilla y León. En las últimas convocatorias de proyectos financiados por la UE a través de Fondos Feder, el dinero se destina de forma específica a la investigación aplicada, y los recortes sufridos en los últimos tiempos han hecho que muchos de los proyectos de investigación fueran rechazados y se vieran paralizados. La plataforma solicita alcanzar un pacto por la investigación, y todos estamos de acuerdo en que eso sería deseable. Todos pedimos que no se cambien las reglas del juego cada poco», explicó Daniel Miguel,

Los Investigadores de Castilla y León (CRICyL) se reunirán con todos los grupos políticos con representación en las Cortes este jueves, 3 de marzo, para impulsar

ese pacto y lograr la retirada «inmediata y urgente» de la actual convocatoria de bases de financiación pública de la investigación, informa Ical.

Además, las universidades de Burgos, León y Valladolid, agrupadas en el Campus de Excelencia Internacional (CEI Triangular. Los Horizontes del Hombre), junto con la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico, presentaron ayer en Valladolid el Máster en Habilidades para la Gestión del Patrimonio Cultural, un título interuniversitario que

**Las tres universidades ponen en marcha un máster sobre gestión del patrimonio**

**El título «pretende dar respuesta a las necesidades del sector»**

tendrá carácter «transversal», con enfoque «didáctico» y «semipresencial», que echará a andar el próximo 15 de septiembre con el objetivo de «dar respuesta a las necesidades reales del sector».

Los rectores de las tres universidades rubricaron el convenio con el que echa a andar una nueva actividad formativa que pretende dotar a los alumnos, que no excederán el número de 40, de las habilidades, instrumentos y competencias necesarias para desarrollar con solvencia su trabajo en el campo de la gestión cultural.